

Der Sachsiſche Erzähler

Tageblatt für Bischofswerda

Einzige Tageszeitung im Amtsgerichtsbereich



Neukirch und Umgegend

Bischofswerda und den angrenzenden Gebieten

Magnipalpusoides: Die Subgenusgruppe *Magnipalpusoides* ist mit den beschriebenen Zweitaelten *Magnipalpusoides* und *M. luteus* Magnipalpusoides und *Glyptothorax* eng verwandt. Sie hat Vergrößerungen des Beckens bei beiden Männchen aufgewiesen, fand Körner als Magnipalpusoides wahrgenommen. Derzeitiger Name *Glyptothorax* ist aber nicht - Dialektisches Element. Zur Tiere der Gattung *Magnipalpusoides* siehe oben. — Ordnet und bringt man *Glyptothorax* in *Magnipalpusoides*.

Der Sächsische Erzähler ist das zur Veröffentlichung der amtlichen Bekanntmachungen des Landrates zu Bautzen und der Bürgermeister zu Bischofswerda und Neukirch (Laudis) behördlicherseits bestimmte Blatt, und enthält ferner die Bekanntmachungen des Finanzamts zu Bischofswerda und anderer Behörden.

Fig. 211

Montag, den 9. September 1940

95. Jahrgang

Harte Schläge der Vergeltung / Stahlgitter über London

Bis jetzt über 1 Millionen Kilogramm Bomben auf das Hafen- und Industriegebiet an der Themse / Reichsmarschall Göring leitet persönlich den Einsatz / Anlagen, HandelsSchiffe, Docks, Kraft-, Waffen- und Gaswerke sowie Arsenale, Fabriken und Verkehrseinrichtungen durch schwere Explosions vernichtet / Große Feuerbrünste

Zum ersten Male in diesem von England provozierten Krieg hat der Engländer selbst in seiner eigenen Metropole die vernichtende Wirkung der deutschen Luftwaffe zu spüren bekommen. In der Nacht vom 7. zum 8. September 1940 brannten die wichtigsten Versorgungsanlagen der britischen Hauptstadt. Dichte Rauchwolken schwelten über ganz London. Die Londoner Einwohner, die an diesem Tage und in dieser Nacht aus dem Luftschutzbunker nicht herausgekommen sind, erlebten am Morgen das furchtbarste Erwachen, das jemals ein Engländer in der Geschichte des Empire durchmachte, ein Erwachen, das feines ist, denn in London hat in dieser Nacht niemand die Augen zugeklaut.

Die Mörser der deutschen Luftwaffe haben am 7. und in der Nacht zum 8. September ganze Arbeit geleistet. Der Befehl ihres Führers und ihres Oberbefehlshabers, des Reichsmarschalls Göring, der auf seinem Gefechtsstand selbst den Einfahrt gegeben hat, war für die Belästigung der deutschen Maschinen, die am Tage und in der Nacht in Wänden aufeinanderfolgenden Wellen die wichtigsten militärischen Anlagen Londons bombardieren, ein bestreitbares Signal.

In der Nacht zum Montag erneut ausgedehnte Luftangriffe auf London

Berlin, 9. Sept. Wie DWB. von unerträglicher Seite erfuhr, wurde in der vergangenen Nacht in London wiederum unangenehmer Fliegeralarm gegeben; deutsche Bomberverbände haben ihre Angriffe gegen Stadt und Hafen begonnen und durch nachhaltige Bombardierung in den Hafenanlagen, sowie in Industrie- und anderweitigen Fliegerwaffengesetzten Zielen erheblichen Schaden angerichtet. Die Gründe, die vom Tage vorher noch angekündigt wurden, erwies sich, einige Brandherde fristen neu hinzu.



Nacht zum Montag neuneinhalb Stunden Bombardement

Der Angriff nach intensiver als die Recht außer

Stockholm, 9. Sept. Zu dem Luftangriff der deutschen Bomber auf die britische Hauptstadt meldet das Staatssekretär, um 7 Uhr abends jet Luftalarm gegeben worden, der bis 4.35 Uhr gedauert hat, also insgesamt 9 Stunden 55 Minuten.

Unmittelbar nach der Luftwarnung begann im Londoner Gebiet ein schweres Bombardement. Witten in London brach ein heftiges Feuer der Fließ aus und wurde von dem Hauchen der Bomben und den Explosionen abgelöst. „Wahnsinnende Beobachter“, so läuft Steiner fort, „erklären, daß der Angriff so intensiver gewesen sei als der Angriff in der Nacht zum Sonntag. Zug Laufe der Stunden wurde der Angriff immer heftiger. Die Bomben fielen in sehr kurzen Zwischenräumen, und nach 8 Stunden nach Beginn des Alarms konnte man Feuer hören. In verschiedenen Stellen entzündeten sich Brände und die Feuerwehr hatte viel zu tun.“

In einer anderen Meldung wird dann angegeben, daß die deutschen Flieger z. a. auch die Verkehrslinien angegriffen hätten.

„Sant Mittellung autorisierter Kreise ist der Luftkrieg
darauf und davon, in ein kritisches Stadium zu treten. Man kann
sagen, er ist in ein Crescentis übergegangen, aber er hat noch
nicht seinen Höhepunkt erreicht.“ Solche Rücksicht hat man früher
noch niemals gehabt.

Angesichts dieser ernsten Lage, in die England's Hauptstadt durch die Zerstörung vieler wichtiger militärischer Anlagen geraten ist, ist es schon mehr als geschrämtlos, wenn Steuter noch am Sonntag weitere Meldungen verbreitet, in denen folgendes

Deutsche Bomber zu jeder Zeit über England

Nachtangriff auf das Großanflager von Thamesshaven und auf London

In 6000 Meter Höhe noch vom Feuerschein geblendet

Bon-Kriegsberichter Eugen Gre

D.R.S. . . . 8. September. (V.R.) Es ist an der Zeit! voller Einsatz, der den deutschen Kampfflieger troh verbissener Bald müssen die Kameraden vom Nachflug gegen England Flakabwehr der Briten und troh feuerspeiender englischer Jä- zurückziehen. Wir warten mit dem Gruppenkommandeur am ger zu jeder Stunde über England seine Angriffe liegen lädt Strand im Sternenzauber einer flandrischen Nacht auf sie. Ab Militärisch sehr wichtige Ziele stehen in den Angriffsbefehlen und zu leuchten weit drüber die Scheinwerfer auf, das zwischen Es war oft nicht einfach, sich zu beherrschen. Und Deutschland blitzen Glaskäuse: Die deutsche Luftabwehr beläuft einflie- erhielten sie fast täglich Nachricht von den feigen englischen Mordangriffen auf die Heimat, die auch die Anwohner her-

gende englische Küstenspiraten.
Wir denken an unsere Kameraden in den Dornier-Kampfmaschinen, die gegen Mitternacht starteten. Seit Wochen schon wird bei Tag und bei Nacht gegen Englands geslogen, und wie sie fügten sich alle übrigen Kampfverbündeten und Kampfgeschwader entlang den englischen Küstenlinien in den täglich härter und erbarmungsloser werdenden zusammenrollenden deutschen Lustangriff ein. Es ist ein schwerer, aber

Rachangriffen auf die Heimat, die auch die Angehörigen der Besetzungen gefährdeten. Nur ein Handgriff, und unzählte Male hätte Tod und Verderben englische Dörfer und Städte vernichtend heimsuchen können. Unsere deutschen Kampfslieger sind Ritter der Luft. Sie sind Soldaten und führen keinen Krieg gegen Kinder und Frauen.

Hört! Ein feines Summen wird hörbar in der Ferne. Es kommt näher. Sie sind es! Unsere Kameraden führen zu-